
11/07/2023, 12:30 SEI/UnB - 9905094 - Ata de Reunião

https://sei.unb.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=11048325&infra_sistema… 1/3

 
ATA DA CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA (151ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA
FACULDADE DE ECONOMIA, ADMINISTRAÇÃO, CONTABILIDADE E GESTÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS (FACE)
DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA (UnB), realizada aos vinte e um dias do mês de junho do ano de dois mil e
vinte e três, às quatorze horas e trinta minutos, de maneira híbrida, presencialmente na sala da Direção
da FACE e virtualmente por meio da plataforma Microso� Teams, com a presença dos seguintes
Conselheiros: José Márcio Carvalho - Presidente do Conselho, Mariana Guerra - Vice-Presidente do
Conselho, Rodrigo Rezende Ferreira - Chefe do Departamento de Administração, Olinda Maria Gomes
Lesses - Coordenadora do Curso de Graduação do ADM, Roberto de Góes Ellery Junior - Chefe do
Departamento de Economia, Daniela Freddo - Coordenadora de Graduação do ECO, Adriana Moreira
Amado - Representante dos docentes do ECO, Sérgio Ricardo Miranda Nazaré - Chefe do Departamento
de Ciências Contábeis e Atuariais, Fernanda Fernandes Rodrigues - Coordenadora de Graduação do
CCA, Paulo Roberto Barbosa Lustosa - Representante docente do CCA, Chris�ana Soares de Freitas - Chefe
do Departamento de Gestão de Polí�cas Públicas, Magda de Lima Lúcio - Representante docente do
GPP, Danielle Montenegro Salamone Nunes - Coordenadora de Extensão, Elizânia de Araújo Gonçalves -
Representante dos servidores técnico-administra�vos, Míriam Aparecida Mesquita Oliveira -
Representante dos servidores técnico administra�vos. Jus�ficaram ausência: Carlos Rosano Peña. Iniciada
a reunião, o Presidente do Conselho, professor José Márcio Carvalho, saudou todos os presentes e
procedeu a seguinte pauta: 1. INFORMES: 1.1 Andamento do processo de elaboração do Plano de
Desenvolvimento Ins�tucional (PDI) da FACE. Nesse momento o professor José Márcio apresentou o
professor Paulo Bermejo que faz parte da comissão que está elaborando o Plano de Desenvolvimento
Ins�tucional (PDI) da Faculdade. Os membros da comissão são os professores José Márcio, Mariana
Guerra, Paulo Bermejo, Aldery Silveira, Chris�ana Freitas, Edmilson Campos, Alexandre Maduro, Josivane
Costa, Míriam Oliveira e Viviane Costa. Relatou que  o trabalho está progredindo e que o professor Paulo
Bermejo é quem está liderando os trabalhos. Informou que já temos uma primeira minuta que será
compar�lhada com os conselheiros e demais membros da comunidade. Passada a palavra ao professor
Paulo Bermejo, o mesmo agradeceu a oportunidade de par�cipar deste trabalho e informou que foram
realizadas diversas reuniões para iden�ficar os principais elementos que servem como insumos para a
primeira etapa do PDI. Informou também que foi realizada uma série de levantamentos, incluindo
documentos de planejamento de outras universidades e de outras faculdades da UnB, bem como o PDI
da nossa própria universidade. Também foram u�lizados documentos que relatam o momento atual da
FACE, tais como o relatório de gestão, relatório de programas e projetos além do Projeto de
Desenvolvimento Ins�tucional (PDI). Informou que estão previstas outras fases para auxiliar na
elaboração do documento e na priorização de estratégias e para tanto, será u�lizado um ques�onário
que será disponibilizado a todos os docentes e técnicos da Faculdade. Por fim, informou que o
desenvolvimento do trabalho está sendo baseado nas principais ferramentas da área de gestão
estratégica aplicadas a gestão pública. O professor José Márcio agradeceu a fala do professor Paulo
Bermejo e informou que os procedimentos rela�vos a tramitação do PDI serão discu�dos no item
2.3. 1.2 Normas sobre a u�lização das salas de aula, laboratórios, salas de reunião e auditórios da FACE. O
professor José Márcio reforçou a importância de cumprimento das normas sobre a u�lização dos espaços
da FACE. Relatou sobre um episódio que ocorreu recentemente em que uma docente se recusou a
assinar o Termo de Responsabilidade e desrespeitou uma funcionária da Faculdade. Ressaltou a
necessidade de que todos com respeito e cordialidade independentemente do cargo ou função que
ocupa. O professor Roberto Elley reforçou que as normas foram definidas pelo Conselho e que a equipe
da Direção (terceirizados e técnicos) estão apenas fazendo cumprir aquilo que foi determinado pelo
Conselho. Que as portas estarão sempre abertas para eventuais sugestões e que nada jus�fica a falta de
cordialidade com os colegas. O professor Rodrigo, a professora Mariana e o professor Paulo Lustosa
corroboraram com a fala dos professores José Márcio e do professor Roberto Ellery. 1.3 A professora
Mariana Guerra informou que o CCA submeteu um pedido de APCN de Mestrado Profissional mas que a
análise da APCN está suspensa pela Capes, visto que a Contabilidade está classificada na mesma área da
Administração e que como consta recurso do PPGA acerca da nota ob�da na úl�ma avaliação
quadrimestral novas APCNs da mesma área ficarão suspensas até que a questão do recurso seja
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resolvida. O professor Sérgio Nazaré reforçou as palavras da professora Mariana e disse que o
Departamento está empenhado na resolução deste problema. Finalizados os informes, o professor José
Márcio solicitou inclusão de um item extra pauta. Trata-se da recomposição da Comissão Especial
Avaliadora para a banca de professor �tular (Classe E) do docente de Marcus Vinícius Soares Siqueira,
lotado no Departamento de Administração. Subs�tuição da professora Simone Fernandes, da
Universidade Federal do Espírito Santo (UFES), designada para a função de membro suplente, pela
professora Márcia Prezo� Palassi, também da Universidade Federal do Espírito Santo, processo
SEI 23106.005066/2023-16.Colocado em votação, a inclusão do item extra pauta foi aprovada por
unanimidade. 2. PARA ANÁLISE E DELIBERAÇÃO: 2.1 Análise e aprovação da Ata da 150ª Reunião do
Conselho da FACE, ocorrida em 23/05/2023, documento SEI 9804450. Deliberação: aprovada com uma
abstenção. 2.2 Processos despachados Ad Referendum: 2.2.1 Proposta de Curso de Pós-Graduação Lato
Sensu (Especialização) em Auditoria Financeira, processo SEI 23106.115215/2022-65. Deliberação:
homologado por unanimidade. 2.3 Deliberação sobre a tramitação do Plano de Desenvolvimento
Ins�tucional (PDI) da FACE. O professor José Márcio apresentou a proposta de tramitação do PDI. A
professora Mariana Guerra e o professor Paulo Bermejo explicaram cada etapa detalhadamente. A
proposta apresentada pela Comissão é a seguinte: a primeira versão do PDI será disponibilizada para os
conselheiros para feedback até o dia trinta de junho. Após o feedback dos conselheiros a discussão será
internalizada e o documento será melhorado. A próxima etapa será a consulta para toda a comunidade
da FACE (professores, técnicos e alunos). Após discussão, a proposta de tramitação do PDI foi colocada
em votação. Deliberação: aprovada por unanimidade. 2.4 Indicação do professor Luiz Fernando Macedo
Bessa, lotado no Departamento de Gestão de Polí�cas Públicas (GPP) para atuar como membro suplente
do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (Cepe), na condição de representante dos Coordenadores da
FACE. Deliberação: aprovada por unanimidade. 2.5 Relatório de Cumprimento de Objeto do projeto
in�tulado "Ciclo de Eventos Interdisciplinares Contabilidade, Governança, Mercado e Sociedade - 7º
Congresso de Contabilidade e Governança e 4º Congresso UnB de Iniciação Cien�fica em Contabilidade e
Governança", documento SEI 9628863, processo SEI 23106.085107/2021-70. Deliberação: aprovado por
unanimidade. 2.6 Afastamento para pós-doutorado da professora Fernanda Natasha Bravo Cruz, lotada
no Departamento de Gestão de Polí�cas Públicas - período 25/08/2023 a 25/02/2024, processo
SEI 23106.047754/2023-45. Deliberação: aprovado por unanimidade. 2.7 Homologação da composição
de Banca Examinadora para o Concurso Público regido pelo Edital de Abertura 22/2023, Professor de
Magistério Superior - Classe "A" - Denominação: Adjunto "A" - Nível: 1, área de conhecimento: Estratégia,
processo SEI 23106.058631/2023-30. Deliberação: aprovada por unanimidade. 3. EXTRA PAUTA:
3.1 Recomposição a Comissão Especial Avaliadora para a banca de professor �tular (Classe E) do docente
de Marcus Vinícius Soares Siqueira, lotado no Departamento de Administração. Subs�tuição da
professora Simone Fernandes , da Universidade Federal do Espírito Santo (UFES), designada para a função
de membro suplente, pela professora Márcia Prezo� Palassi, também da Universidade Federal do
Espírito Santo (UFES), processo SEI 23106.005066/2023-16. Deliberação: aprovada por unanimidade. 4.
OUTROS ASSUNTOS: O professor José Márcio informou sobre a necessidade de ajustes na tramitação dos
processos de progressão docente �tular e que precisará do apoio dos Departamentos. Reforçou a
competência e qualificação dos técnicos da direção, mas que em momento futuro precisará do suporte
das secretarias dos departamentos na condução das bancas. O professor Roberto Ellery comentou sobre
a preocupação da viabilização das bancas quando o número de solicitações aumentar, o que não vai
demorar acontecer. Também falou sobre a necessidade de pensar estratégias para garan�r que os
processos tramitem de maneira célere. Também sugeriu a designação de uma banca permanente para
esse �po de avaliação. A professora Chris�ana corroborou com a necessidade de pensar a tramitação do
processo para que não haja prejuízos para os professores. O professor Sérgio Nazaré compar�lhou da
mesma preocupação. A professora Mariana sugeriu verificar as norma�vas e definir uma logís�ca interna,
fazendo um levantamento semestral para iden�ficar os futuros �tulares e definir períodos para inscrição
para que os professores se inscrevam para par�ciparem do processo. O professor Sérgio Nazaré sugeriu a
capacitação dos técnicos das secretarias para auxiliarem nos processos. O professor José Márcio ressaltou
que essa não é uma deliberação, mas apenas o início das discussões para melhoria do processo. A
professora Fernanda Natasha sugeriu a elaboração de um grupo de trabalho para atuar nessa
frente. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e vinte minutos, o Presidente do Conselho
agradeceu a presença e deu por encerrada a reunião, da qual, eu, Míriam Aparecida Mesquita Oliveira,
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Secretária Execu�va do Conselho da FACE, lavrei a presente Ata que depois de lida e aprovada, será
assinada por mim e pelo Presidente da reunião. 

Documento assinado eletronicamente por Jose Marcio Carvalho, Presidente do Conselho da FACE,
em 27/06/2023, às 15:15, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Miriam Aparecida Mesquita Oliveira, Secretária
Execu�va da FACE, em 04/07/2023, às 11:58, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 9905094 e
o código CRC 9BF77FD8.
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